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rato tanto efficacemente l'interesse pubblico, si debba tanto 
saeno passare leggiermente quando il potere legislativo si 
trova, se si vuole, costretto da dura necessità ad aggravare 
ogni giorno le imposte. Quando si aggravano ogni giorno di 
nuove tasse i contribuenti, il potere legislativo deve sentire 
più altamente il dovere di non tralasciare nessun mezzo che 
abbia per iscopo di ricavare dal patrimonio pubblico ogni 
possibile vantaggio, 
pbésidbìvB. Se nessuno più domanda la parola, in-

terrogo la Camera se intenda di chiudere la discussione ge-
nerale e passare alla discussione dell'articolo. 

(La Camera assente.) 
Leggo l'articolo: 
« Articolo unico. È approvata la convenzione in data 25 

gennaio Ì8554 seguita fra le finanze dello Stato e la città di 
Torino in ordine alla vendita dei terreni per la formazione 
di giardini pubblici presso il Valentino, con che il termine di 
cui all'articolo i relativo alla proibizione imposta ai comune 
di non fabbricare sui terreni ceduti sia portato da 10 a 20 
anni. •  

TORKEiEii, relatore. Qui occorse un errore di stampa : in-
vece di dire, come nell'articolo relativo alla proibizione 
imposta al comune di non fabbricare, si deve dire : di fab-
bricare e ammettere il non. 

PBGSiDEHTB. Metto ai voti l'articolo con questa modi-
ficazione. 

(La Camera approva.) 
Si passa allo squittinio segreto sui complesso della legge. 
db viBf. Je demande la parole. 
pbesiobstb, II deputalo De Viry ha la parola. 

PBOPOSIKIONB »' 16«10BNanBI«T0 DEEIJE 
TORNATE DBIK* CAMERA, 

db YiRT. Je désire faire une demande au bureau de la 
Présidence. 

AvanMiier, messieurs, nous avons reçu une invitation de 
la part de monsieur le ministre des travaux publics pour la 
fonction qui aura lieu lors dé l'inauguration du chemin de 
fer de Turin à Gênes. 

Depuis ce moment, c'est-à-dire hier, plusieurs rapports 
sur des projets de lois assez importants ont été déposés sur 
ïe bureau de la Présidence. Il Serait essentiel de savoir si la 
Chambre s'ajournera quelques jours, ou si l'on continuera à 
tenir les séances comme à l'ordinaire; je désirerais avoir 
une explication à cet égard, car il est certain que, sil'on con-
tinue à tenir les séances cornine à l'ordinaire; on aimerait 
assez à le savoir pour avoir le temps de se préparer aux dis-
eussions qui auront lien, afin de ne pas perdre un temps 
précieux. 
/presidente. Io aveva creduto che in occasions della 

apertura della strada ferrata di Genova era inevitabile che si 
sospendessero per alcuni giorni le sedute del Parlamento; 
tuttavia io desidererei die venisse fissato dalla Camera il 
tempo per cui dovrà durare questa sospensione, poiché la 
Presidenza non vorrebbe per una parte stabilire di suo arbi-
trio un termine che potesse credersi troppo lungo, nè per 
l'altra incontrarsi nell'inconveniente di convocar la Camera 
e non trovarla in numero. Quanto poi alle relazioni presen-
tate, in questo memento non vi è che quella per la diminu-
zione del canone gabellano, e quella per modificazioni al 
Codice penale, le q'ùaii daranno certamente luogo a gravi di-
scussioni. 

de viry. Je crois qu'alors on pourrait très-bien ajourner 
la Chambre pendant toute la semaine prochaine, parce que 
les fêtes doivent durer 3 ou h jours, de sorte que l'on arri-
vera à la fin de la semaine; ainsi, en recommençant nos 
séances la semaine suivante, nousserions sûrs de nous trouver 
en nombre. 

La plupart de DOS collègues profiteront de ces fêtes pour se 
rendre chez eux, d'autres pour aller à Gènes ; ainsi il y 
aurait beaucoup de peine à se trouver en nombre suffisant ; 
alors, je crois qu'en ne tenant point séance toute la semaine 
prochaine, nous recommencerions le lundi suivant nos tra-
vaux. 

J'ajouterai même que, vu ia circonstance des derniers jours 
du carnaval, on pourrait ajourner la Chambre au premier 
jour de carême, soit au premier mars, afin qu'une fois repris 
nos travaux, nous puissions les continuer sans interruption, 
comme par le passé, et surtout sans relâche. 
crosa. Io non sarei dell'avviso dell'onorevole preopinante 

di sospendere le sedute per tutta la settimana. Per quanto 
possa essere d'interesse pubblico l'apertura della strada fer-
rata di Genova, mi pare essere sufficiente il dedicare due o 
tre giorni a questa festa nazionale. Ritenuto adunque che fu 
presentata dal signor ministro dell'interno la legge sulla pub-
blica sicurezza, di cui è troppo sentito per ogni dove il biso-
gno di dotarne il paese, io proporrei, anche per economiz-
zare per quanto è possibile il tempo che dobbiamo dedicare 
al pubblico servizio, che la Camera si aggiornasse tutto al 
più sino a tutto giovedì, e che venerdì avesse a tenersi se-
duta pubblica. 
Cavour, presidente del Consiglio e ministro delle fi-

nanze. Debbo dichiarare che il Ministero non crede su que-
sto proposito dover emettere un voto. Esso si reca lunedi alla 
festa d'inaugurazione in Genova; ma ove la Camera decidesse 
di riunirsi in un giorno della settimana, sicuramente i mini-
stri che sarebbero chiamati a prender parte alla discussione, 
interverrebbero alla Camera. Io quindi mi astengo a nome 
del Ministero dall'emettere un avviso, e mi rimetto intera-
mente alla deliberazione della Camera. 
presidente. La parola spetta al deputato Domenico 

Spinola. 
SPINOZA Domenico. Nei principio dell'adunanza quando 

chiesi la parola era appunto per sottomettere alia saviezza 
dell'ottimo presidente e della Camera che alle feste in Genova 
d'inaugurazions della strada ferrata tenendo subito dietro 
gli ultimi giorni di carnovale, nei quali alcuni di noi potreb-
bero ritardare il loro ritorno alla capitale, ed essere causa 
per cui la Camera nelle prime sue riunioni dopo le feste non 
si trovi in numero, sarebbe opportuno che si stabilisse prima 
del 19 corrente il giorno nel quale si ricomincieranno le 
sedute pubbliche, onde ciascuno possa essere sollecito a tro-
varsi, e fissare, per esempio, il primo del prossimo marzo, 
o di quaresima. 

casaretto-. Io appoggio la proposizione per l'aggior-
namento della Camera sino al primo giorno di quaresima, 
non tanto per la ricorrenza del carnovale, che non credo 
debba influire sulla deliberazione della Camera, ma per un 
altro motivo, perchè cioè non abbiamo che poche relazioni 
di Commissioni (Segni di dissenso), e che quantunque nella 
prossima settimana possano tenersi sedute pubbliche, tutta-
vìa queste non si potrebbero succedere ; è dunque d'interesse 
pubblico che i lavori siano totalmente preparati, che le se-
dute pubbliche non siano discontinue. 

Si noti che sono ormai ire o quattro settimane che appena 
ogni cinque giorni abbiamo usa seduta; questo è un grave 


